

Las guitarras ya suenan en Petrer

17/07/2020



El lugar escogido para la apertura del festival fue todo un éxito.

Petrer es, desde ayer y hasta el 25 de julio, la capital de la guitarra gracias a la 23ª edición del Festival Internacional de Guitarra José Tomás – Villa de Petrer y el 19º Concurso Internacional. La explanada del Castillo fue el lugar escogido para el concierto de inauguración, que fue todo un éxito.

El concierto de la Orquesta Sinfónica de la Región de Murcia, bajo la dirección del petrerense Antonio Lajara dio comienzo a estos días de guitarra que concluirán el 25 de julio. Además, este concierto tuvo como protagonistas a los jóvenes guitarristas de Petrer Marina Payá y Álvaro Jaén, así como a los consagrados Pepe Payá y Francisco Ricote.

El edil de Cultura, Fernando Portillo, ha destacado que fue un concierto muy emotivo: “La música, la

localización, es un punto que ha gustado, era emocionante disfrutar allí de la música con un fondo único y unas vistas espectaculares”. La alcaldesa Irene Navarro también celebró la nueva ubicación y abrió con sus palabras de agradecimiento a Pepe Payá y a su equipo el primer concierto.

En total acudieron sobre 170 personas y muchos de los conciertos están ya reservados al completo por lo que la buena acogida del festival está asegurada. Dadas las limitaciones de aforo debido a la situación excepcional por la crisis sanitaria de la COVID-19, las entradas tienen que reservarse con antelación a través del whatsapp 663 154 730, de lunes a viernes de 10.30 a 12.30 horas, con un máximo dos entradas por persona.

Los conciertos además se retransmiten a través de las

redes sociales del Ayuntamiento de Petrer. [La programación se puede consultar aquí.](#)



La joven artista petrerense Marina Payà derrochó talento.